

## ABSTRAK

**Bina Rahmatini**, 200104020246, *Pembinaan Rohani Islam Pada Remaja Putera di Panti Asuhan Al-Muddakir Benua Anyar di Kota Banjarmasin*. Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, pembimbing : (I) Drs. H. Bayani Dahlan, M.Ag dan (II) Anwar Fuadi, MA. Program Studi Bimbingan dan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi/Sarjana UIN Antasari Banjarmasin, 2024.

**Kata Kunci** : Pembinaan Rohani Islam, Pembinaan Akidah, Ibadah, Akhlak, Panti Asuhan Al-Muddakir Benua Anyar.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh para remaja yang sudah tidak memiliki orang tua atau remaja yang kurang mampu dan terlantar, mereka cenderung dibawa kepada hal-hal negatif karena jiwa mereka yang masih labil serta kurang mendapatkan kasih sayang dan perhatian. Oleh karena itu sangat perlu dilakukan pembinaan rohani Islam oleh lembaga-lembaga sosial seperti Panti Asuhan. Pembina yang menjadi orang tua pengganti tetapi tidak ada Pembina wanita. Masalah yang di angkat adalah bagaimana pembinaan Akidah, Ibadah dan Akhlak Remaja putra di panti asuhan Al-muddakir Benua Anyar Banjarmasin Timur.

Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seperti apa pembinaan Akidah Remaja di Panti Asuhan, untuk mengetahui pembinaan Ibadah di Panti asuhan dan Untuk mengetahui pembinaan Akhlak di panti asuhan Al-Muddakir Benua Anyar Banjarmasin Timur. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pembinaan rohani Islam bagi anak panti asuhan yaitu Pembinaan Akidah di Panti Asuhan Al Muddakir Benua Anyar di Kota Banjarmasin. mencakup materi rukun iman dan sifat 20, dengan menggunakan metode kisah dan metode ceramah. Pembinaan Ibadah di Panti Asuhan Al Muddakir Benua Anyar di Kota Banjarmasin. dengan materi pembinaan Sholat, puasa dan mengaji menggunakan metode praktik. pembinaan Akhlak di Panti Asuhan Al Muddakir Benua Anyar di Kota Banjarmasin. dengan mencakup materi tentang kejujuran, Amanah, Kesabaran, Kesopanan dan Adab. dengan menggunakan media yaitu buku Akhlaqul lil banin, dan dengan menggunakan metode nasihat, komunikasi tidak langsung, dan metode hukuman.